

Neue Lehrer für Vorsfelde

Heidgartenschule: Erfolgreiche Inspektion – Pädagogen kommen nach Ferien

Vorsfelde (bis). Zwei gute Nachrichten gibt es für die Vorsfelder Heidgartenschule: Sie hat die jüngste Schulinspektion der Landes-schulbehörde mit Top-Noten abgeschlossen. Und: Die Schule bekommt nach den Sommerferien drei neue Lehrer.

„Das sind tolle Nachrichten“, freut sich Michael Rodowsky, seit August 2012 Rektor der Heidgartenschule. Gute Noten von den Inspektoren Reinhard Brandt und Wolfgang Wolter (Landesinstitut für schulische Qualitätsentwicklung) habe es

insbesondere für die Zusammenarbeit mit dem Abenteuer-spielplatz Buntspecht in der Ganztagsbetreuung gegeben, so der Schulleiter. Weitere Pluspunkte: gutes Schulklima, Elternarbeit und Fachunterricht. Fazit der Inspektoren: In den vergangenen zwei Jahren habe sich das Kollegium eine „erhebliche Qualitätsoptimierung“ mit vielen Neuerungen (etwa Ganztagsbetreuung) erarbeitet.

Zwei Lehrer, die das Schulleben viele Jahre lang entscheidend mitgeprägt haben, gehen Ende Juli in den Ruhestand: Dietmar Kandler und Edda Schaper. Trotzdem gibt es

Grund zur Freude: Zum neuen Schuljahr bekommt die Heidgartenschule gleich drei neue Lehrer für die Fächer Englisch, Deutsch, Musik, Mathe und Sachkunde.

Das Team um Rodowsky und Gudrun Kramer-Weber (Abentuer-spielplatz Buntspecht) will jetzt die sportlichen und musisch-kulturellen Bereiche fördern.

„Dafür suchen wir Sponso-ren“, so Rodowsky. Infos unter Tel. 05363/ 9768411.



Heidgartenschule: Die Inspektoren verteilen Top-Noten. Sie lobten vor allem das kreative Ganztagsangebot (o.).

Photowerk (bs/Archiv)

